

チャレンジ通信



平成 28 年 1 月 14 日

赤麻小学校

チャレンジ 学級通信 第 11 号

謹賀新年！

頌春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

さて、3 学期が始まりました。今学期は親子交歓会があり、それに向けて子どもたちは発表の練習をしています。1 年間のまとめとして、しっかりと発表できるようがんばっていきます。

生活について！

挨拶をしよう！

赤麻小学校では、明るい挨拶を心がけて日々過ごしています。子どもたちは、チャレンジ教室に入ってくる時、自主的に「おはようございます」の挨拶がしっかりとできるようになりました。子どもたちはお家でも元気に「おはようございます」などの挨拶はしているでしょうか。また、近所の方・地域の方への挨拶もできているでしょうか。挨拶はやはり日常における基本的なことです。子どもが気持ちよく挨拶できるよう、大人から笑顔で挨拶を交わしていきましょう。

手洗い・うがいで予防しよう！

昨年から栃木市内でもインフルエンザが流行りつつあります。インフルエンザも風邪なども、予防のためには手洗い・うがい、マスクをすることが基本的なことになると思います。お家に帰っても、まず手洗い・うがいのご指導をよろしくお願いします。短い 3 学期ですので、休まず元気に登校できることを願っております。

親子交歓会！

2 月 23 日（火） 藤岡第一中学校にて チャレンジ学級最後の行事として、親子交歓会があります。現在、そのための練習を始めています。1 年間のまとめとして上手に発表できるものと思いますので、保護者の方々のご参会の程お待ちしております。

卒業式カウントダウン！

卒業式まであと 48 日です！

卒業に向けて最後の学期となりました。小学校最後の締めくくりとして、学習や生活態度についてもしっかりと身につけ、卒業式を迎えたいと思います。また、3 学期は休まず登校できるように体調管理についてご家庭でもご指導よろしく

